



im Gemeinderat Holzgerlingen

12.01.2020

## **Anfrage zur Sitzung am 14. Januar 2020**

### **Folgen der Klimaerwärmung für die Kommunen im Landkreis/ Anfrage**

Der Verband Region Stuttgart und der Landkreis Böblingen haben 2018 eine Vereinbarung darüber getroffen, die Kommunen im Landkreis auf mögliche krisenhafte Folgen durch die Klimaerwärmung hin zu untersuchen, sei es durch starke, andauernde Hitze, durch starke, orkanartige Regenfälle usw.

Untersucht werden sollten auch technische Störungen, die durch extreme Wetterlagen entstehen könnten.

Die Untersuchungen waren Mitte 2019 abgeschlossen und wurden den Kommunen durch den Landkreis mitgeteilt.

Welcher Art waren die Ergebnisse für unsere Stadt?

Ist die Verwaltung nicht der Meinung, dass diese Ergebnisse in erster Linie dem Gemeinderat mitgeteilt werden sollten?

Nach einer Erörterung im Gemeinderat sollten sie unserem Verständnis nach auch der Bürgerschaft in angemessener Form zur Kenntnis gebracht werden.

Wir bitten um eine Information, wann und wie dies von der Verwaltung beabsichtigt ist.

Für die Gemeinderatsfraktion der BNU  
**gez. Jens Uwe Renz**